



「まいにち笑顔 みんなが笑顔」



感謝をするシルバーウィーク

今日から4週間、学校の先生になるために勉強をしに来た大学生2人を紹介します。

(実習生1) 自己紹介

(実習生2) 自己紹介

実習生1先生には、2年4組を中心にお勉強や七小体育の日に向けての練習も一緒にしてもらいます。

実習生2先生には、3年1組を中心にお勉強や七小体育の日に向けての練習も一緒にしてもらいます。

さて、昨日は何の日でしたか。「敬老の日」で、お年寄り、年配の方を敬う日です。今週は土曜日にも祝日があります。何の日でしょう。「秋分の日」です。秋分の日とは、昼と夜の時間がほぼ同じ、すなわち、日の出から日の入りまでの時間が12時間ということになります。同じような日が3月「春分の日」もありますが、「秋分の日」から先は、昼の時間がだんだん短くなっていきます。だから、「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉も聞いたことがあると思いますが、来週からは少しずつ暑さも和らいでくると思います。

では、「敬老の日」はお年寄りを敬う日ですが、「秋分の日」は誰を敬う日でしょうか。「秋分の日」や「春分の日」を中日とした7日間を「お彼岸」といいます。この彼岸のときは、亡くなった方との距離が最も近くなると言われていることから、ご先祖様を敬うために、お墓参りなども行ったりします。皆さんが、こうして学校に来られるのはお父さん・お母さんのお陰が大きいと思いますが、それは、お爺さん・お婆さんやもっと前の人たちのお陰でもあります。いろいろな人に感謝できるシルバーウィークにしていましょ。

では最後に、今月の50周年記念クイズを出して終わります。

【50周年記念クイズ⑤】

50周年記念クイズ②で、「開校当時の児童数は354人ですが、学級数はいくつあったでしょう」との問題を出しましたが、今回は児童数についてです。

今年度の児童数は580人でスタートしましたが、七小がもっとも多かった時の児童数は何人でしょうか。

- ①748人 ②856人 ③1023人

答え① 開校から10年目の昭和57年には開校時の倍以上の人数にまで増え、その間、校舎も2回増築されて、今の校舎になりました。